

## Pressemitteilung

Montag, 28. Januar 2019

Holger Kreuttner

Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433

holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

## Sparkassenstiftung Ostalb zeichnet zum 20. Mal herausragende Hochschularbeiten aus

Ein kleines Jubiläum feierte die Sparkassenstiftung Ostalb mit ihrem Hochschulpreis 2018, der am Montag, 28. Januar 2019 bereits zum 20. Mal verliehen wurde. Insgesamt dreizehn Arbeiten waren von den drei regionalen Hochschulen - Pädagogische Hochschule in Schwäbisch Gmünd, Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd und Hochschule Aalen – vorgeschlagen worden.

Neben einer Urkunde und dem Preisgeld in Höhe von je 1.500 Euro erhielten die Preisträger die speziell für die Sparkassenstiftung geschaffene Skulptur des erst vor wenigen Wochen verstorbenen, renommierten Schwäbisch Gmünder Bildhauers Eckhart Dietz aus den Händen von Landrat Klaus Pavel und Sparkassenchef Andreas Götz.

In seiner Eröffnungsrede erläuterte Landrat Klaus Pavel in seiner Funktion als Vorstandsvorsitzender der Sparkassenstiftung Ostalb den Gästen die Zielsetzungen der Stiftung. Gleichzeitig lobte er die Qualität aller Arbeiten, die der Region der Talente und Patente alle Ehre machten und freute sich über die Themenvielfalt, die auch die 20. Auflage des Hochschulpreises auszeichne.



Die Geehrten der drei regionalen Hochschulen zusammen mit den Vertretern der Sparkassenstiftung Ostalb, der Kreissparkasse Ostalb, den Laudatoren und weiteren Ehrengästen

Einen kleinen Einblick in die ausgezeichneten Arbeiten gaben die Laudationes durch die Vertreter der Hochschulen.

Professor Dr. Helmut Albrecht von der Pädagogischen Hochschule erläuterte die wissenschaftliche Arbeit **„Der Einfluss von Sprache auf die Fachkompetenz – Junge Geflüchtete auf ihrem Weg zur Hauptschulabschlussprüfung im Fach Mathematik“** der Preisträgerin Mareike Lehnert.



Mareike Lehnert erhält den Preis im Beisein des Laudators Prof. Dr. Helmut Albrecht (links) von Landrat Klaus Pavel (2.v.l.) und Sparkassenchef Andreas Götz

Von der Hochschule Aalen brachte Prof. Dr. Dagmar Goll den Gästen die **Masterarbeit „Korrelation maßgeblicher Gefügecharakteristika von Elektrobändern mit den magnetischen Verlusten von Elektromotoren“** von Dominic Hofs nahe.

Prof. Marc Guntow von der Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd stellte die **Bachelorarbeit „PACIAN – The Parametric City Analysis Toolbox for Urban Development“** von Yannik Peschke, Maik Groß und Paul Käppler vor.

Die weiteren Nominierten waren:

von der Pädagogischen Hochschule  
Beate Fischer-Einfeldt, Dr. Nina Caroline Grausam, Nina-Kristin Kern und Sebastian Ruf,

von der Hochschule für Gestaltung  
Simon Hettler und Nikolas Neumann sowie Tobias Leonhardt und Mathis Reck

und von der Hochschule Aalen  
Torsten Kunert, Wolfgang Scherber, Julian Schurr und Jan Strohbeck.

Diese erhielten eine Urkunde und ein Geschenk.

Abschließend wünschte Sparkassendirektor Götz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, allen Preisträgern und Teilnehmern des Hochschulpreises 2018 für ihre persönliche und berufliche Zukunft viel Erfolg. Er betonte den hohen Stellenwert der Hochschulen mit ihren rd. 10.000 Studierenden für den Ostalbkreis als Lebens- und Wirtschaftsraum.

Die musikalische Umrahmung übernahmen mit Taktgefühl und Passion Moritz Fischer, Dylan Hedrich und Philipp Kühn. Alle drei Bundespreisträger des Wettbewerbes „Jugend musiziert“ und Schüler der Percussionsklasse von Manfred Fischer an der Musikschule Waldstetten e.V.